
ГОСТИНИЧНАЯ МЕБЕЛЬ ЛАГУНА ОПИСАНИЕ

HOTEL FURNITURE LAGUNA DESCRIPTION

The structures of pedestals are made of chipboard panels 16 mm thick. End faces are 
processed by PVC edge tape 0,5 mm thick. The front panels of the pedestals are made 
of MDF 19 mm thick, covered by PVC film, have a figured millting. Tops are made of MDF 
28 mm thick and covered by PVC film. The internal shelves are made of chipboard panels 
16 mm thick. Back panels and drawers bottom are made of fibreboards 3,2 mm thick. The 
drawers run on metallic guide-rails. Structures have a cut for joining to the plinth. Feet are 
adjusted for installation on rough to a floor.

Каркасы тумб изготовлены из 16 мм ДСП. Открытые торцы обработаны кромкой 0,5 
мм PVC. Передние стенки изготовлены из 19 мм MDF, облицованной пленкой PVC, 
имеют сложную фигурную фрезеровку. Верхние крышки изготовлены из 28 мм MDF 
и облицованы пленкой PVC. Внутренние полки изготовлены из 16 мм ДСП. Задние 
стенки и дно ящиков изготовлены из 3,2 мм ДВП. Ящики установлены на роликовые 
направляющие. В каркасах предусмотрены вырезы под плинтус. Опоры тумб 
регулируются для установки на неровном полу. 

ТУМБЫ

PEDESTALS

ЗЕРКАЛА The decorative frame of mirrors is executed from MDF 16 mm thick, covered by PVC film. 
It has a figured milliting. The mirror is fixed from a underside of a frame by plastic holders-

The structures of cabinets are made of chipboard panels 16 mm thick. End faces are 
processed by PVC edge tape 0,5 mm thick. The front panels of the cabinets are made of 
MDF 19 mm thick, covered by PVC film, have a figured millting. Tops are made of MDF 
28 mm thick and covered by PVC film. The internal shelves are made of chipboard panels 
16 mm thick. Back panels are made of fibreboards 3,2 mm thick. The structures have a 
cut for joining to the plinth. Feet are adjusted for installation on rough to a floor.

Каркасы шкафов изготовлены из 16 мм ДСП. Открытые торцы обработаны кромкой 
0,5 мм PVC. Глухие двери изготовлены из 19 мм MDF, облицованной пленкой PVC, 
имеют сложную фигурную фрезеровку. Верхние крышки изготовлены из 28 мм MDF 
и облицованы пленкой PVC. Передние стенки шкафов могут иметь зеркальные 
вставки. Внутренние полки изготовлены из 16 мм ДСП. Задние стенки изготовлены 
из 3,2 мм ДВП. В каркасах предусмотрены вырезы под плинтус. Опоры шкафов 
регулируются для установки на неровном полу. 

СОБСТВЕННОЕ ПРОИЗВОДСТВО КОМПАНИИ ДЭФО 
(СТРАНА ПРОИЗВОДСТВА: БЕЛАРУСЬ)

PRODUCED BY DEFO  COMPANY
(COUNTRY OF ORIGIN: BELARUS)

Корпус кроватей изготовлен из 25 мм ДСП. Открытые торцы обработаны 
противоударной кромкой PVC 2 мм. Корпус усилен металлическими штангами из 
стального профиля и стальными уголками с полимерным покрытием. Дно корпуса 
изготовлено из 16 мм ДСП. Изголовья кроватей изготовлены из 28 мм MDF, 
облицованной пленкой PVC и имеют сложную фигурную фрезеровку. Декоративные 
хромированные опоры регулируются по высоте. Кровати могут быть 
укомплектованы ортопедическими матрасами.

Beds structures are made of chipboard panels 25 mm thick with PVC edges 2 mm thick. 
Metal crossbars are made of steel structure and corners with polymeric covering. Bottom 
of a bedstead is made of chipboard panels 16 mm thick. Bed heads are made of 28 mm 
thick MDF, covered by PVC film and have a figured milling. Decorative chrome-plated feet 
are adjust in height. Beds can be completed with orthopedic mattresses.

КРОВАТИ

BEDS

Каркасы столов изготовлены из 16 мм ДСП. Открытые торцы обработаны кромкой 
0,5 мм PVC. Столешницы изготовлены из 28 мм MDF лекальной формы и 
облицованы пленкой PVC. Обратная сторона MDF крышек имеет ламинированное 
покрытие. В каркасах предусмотрены вырезы под плинтус. Ящики изготовлены из 16 
мм ДСП и установлены на роликовые направляющие.

Structures are made of chipboard panels 16 mm thick. End faces are processed by PVC 
edge tape 0,5 mm thick. The desk boards are made of curved MDF 28 mm thick and 
processed by PVC film. The other side of desk boards have a laminated cover. Desk 
frame have a cut for joining to the plinth. The drawers are made of chipboard panels 16 
mm thick and run on metallic guide-rails.

СТОЛЫ

TABLES

Декоративное обрамление зеркал выполнено из 16 мм MDF, облицованной пленкой 
PVC. Декоративная рама имеет сложную фигурную фрезеровку. Зеркало 

б й

ШКАФЫ

CABINETS

Appletree Locarno*
Wenge*

Цены указанные в прайс-листе действительны только для Ростова-на-Дону, 
Волгограда, Самары, Ставрополя, Элисты, Екатеринбурга, Тюмени, Уфы, 
Челябинска и Перми.  В остальных филиалах компании ДЭФО к  указанным ценам 
применяются повышающие коэффициенты. Цены могут быть изменены в любое 
время, в том числе на выставленные счета. 
Подробную информацию вы можете получить в филиалах компании ДЭФО или на

The prices specifed in the price-list are valid only for Rostov-na-Donu, Volgograd, 
Samara, Stavropol, Elista, Ekaterinburg, Tyumen, Ufa, Chelyabinsk and Perm.  In 
other branches of company DEFO raising factors are applied to the price. The prices can 
be changed at any time, including to the exposed  accounts.
You can receive the detailed information in branches of company DEFO or on a site 
www.defo.biz

MIRRORS corners.

Полки под телевизор исполняются в двух вариантах: из MDF и ДСП.                              
Изготовленные из 28 мм MDF и обработанные пленкой PVC полки имеют 
профильную кромку. Обратная сторона MDF имеет ламинированное покрытие.           
Передний край полок, изготовленных из 25 мм ДСП, обработан кромкой 2 мм PVC 
по всему контуру. Снизу полок установлен поворотный механизм.

ПОЛКИ ПОД TV

SHELVES FOR TV

The shelves under the TV are executed from MDF and chipboard panels.                             
The shelves are made of MDF 28 mm thick and processed by a film have shaped edge 
tape. The other side of MDF has a laminated cover.                                                               
Edge of a shelves are made of chipboard panels 25 mm thick processed of PVC edge 2 
mm thick. The rotary mechanism is established from beliw shelves.

ЗАКАЗ HOW TO ORDER

ОБОЗНАЧЕНИЕ

NOTATION

При составлении заказа укажите артикул элемента  и его цветовое решение. 
Возможные цветовые решения для каждой группы элементов указаны в начале 
соответствующего раздела  прайс-листа.

At the order specify the article of an element  and its colour  scores. Possible colour 
scores  for each group of  elements are specifed in the beginning of corresponding 
section of the price-list.    

ПРИМЕЧАНИЕ 
NOTES

  * Под заказ, стоимость может быть выше указанной в прайсе.   *  For order. Price for such item may overhelm price stated in this pricelist.

ОСНОВНЫЕ ЦВЕТА   
BASIC COLOURS

закреплено с обратной стороны рамы пластиковыми держателями-уголками.

УПАКОВКА        
И СБОРКА

PACKING AND 
ASSEMBLY

Вся мебель поставляется в разобранном виде, упакованная в гофрокартон и 
защитную пленку. Углы упаковки защищены пластиковыми накладками из 
ударопрочного пластика.
Для соединения деталей используется особо прочная 2-х компонентная стяжка с 
конусным винтом. Столешницы крепятся к каркасам и к опоре при помощи винтов.

The furniture is supplied in Kit packed with cardboard and polystyrene. The corners are 
protected with corner-savers in anti-crash plastic. 
For quick and easy part connection there are used special durable 2-component 
assembly system with conical screws. Desk boards are fastened to leg by screws. 

ЦВЕТОВЫЕ РЕШЕНИЯ COLOUR SCORE

ЦЕНЫ

PRICES

Яблоня локарно*
Венге*

Подробную информацию вы можете получить в филиалах компании ДЭФО или на 
сайте www.defo.biz    

www.defo.biz      
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49 0,7 1

15 017

белый чехол

28

ДЛЯ КРОВАТИ 20К030

HOTEL FURNITURE LAGUNA

ГОСТИНИЧНАЯ МЕБЕЛЬ

УПАКОВКА (kg/m3/packs)

МАТРАЦЫ

РАЗМЕРЫ (cm)

ЦЕНА (rub.)

АРТИКУЛ

ЦВЕТ

15 714

ОДНОСПАЛЬНЫЙ

белый чехол

1

ДВУСПАЛЬНАЯ

яблоня локарно*, венге*

ЛАГУНА СПЕЦИФИКАЦИЯ

0,2 1

ПОЛУТОРАСПАЛЬНАЯОДНОСПАЛЬНАЯ

DOUBLEFULL SIZESINGLE

167 x 205 h 83

яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге*

17 787

100 0,2 1

19 850 22 208

20К010 20К020 20К030

TECHNICAL SPECIFICATION

АРТИКУЛ

ПОЛУТОРАСПАЛЬНЫЙ

120 x 200 160 x 200

ДВУСПАЛЬНЫЙ

ДЛЯ КРОВАТИ 20К020

КРОВАТИ

ЦВЕТ

ЦЕНА (rub.)

РАЗМЕРЫ (cm)

УПАКОВКА (kg/m3/packs)

97 x 205 h 83

66 0,1 1

127 x 205 h 83

81

90 x 200

25 0,4

13 768
МАТРАЦ

MATRESSE

белый чехол

0,5 1

ДЛЯ КРОВАТИ 20К010

горизонтальное вертикальное из MDF из ДСП

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ 
ЭЛЕМЕНТЫ

РАЗМЕРЫ (cm) 90 x 2,4 h 75 65 x 2,4 h 125 55 x 40 h 3,9 55 x 40 h 3,9

УПАКОВКА (kg/m3/packs) 24 0,1 1 30 0,1 1 5 0,01 1 5 0,01 1

ЗЕРКАЛО

MIRROR

ПОВОРОТНАЯ ПОДСТАВКА ДЛЯ TV

TURNING SUPPORT FOR TV

ЦВЕТ яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге*

ЦЕНА (rub.) 4 237 5 472 2 873 2 175

20P020

СТОЛЫ              

РАЗМЕРЫ (cm) 100 x 45 h 75 100 x 45 h 75 120 x 60 h 75 120 x 60 h 75 70 x 50 h 50

43 0,1 1 13 0,02УПАКОВКА (kg/m3/packs) 29 0,1 1 43 1

20S820

яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге*

ЦЕНА (rub.) 6 018 6 018

АРТИКУЛ 20S040 20S030

8 193 8 193

20S020

ЦВЕТ яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге*

TOILET-TABLE

ТУАЛЕТНЫЙ СТОЛИК

0,1 1

20S010

29 0,1 1 13 0,03 1

20S810

ЖУРНАЛЬНЫЙ СТОЛ

COFFEE TABLE

3 180 3 919

90 x 55 h 50

АРТИКУЛ 20Z020 20Z010 20P010

*) Под заказ. Стоимость может быть выше указанной в прайс Хит продаж
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ТУМБЫ

ГОСТИНИЧНАЯ МЕБЕЛЬ ЛАГУНА СПЕЦИФИКАЦИЯ

HOTEL FURNITURE LAGUNA TECHNICAL SPECIFICATION

АРТИКУЛ 20T450 20T340 20T330

ЦВЕТ яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге*

ЦЕНА (rub.)

ЦЕНА (rub.)

3 935 4 056 4 056

ТУМБЫ

1 ящик + 1 ниша глухая дверь

20T140 20T130

РАЗМЕРЫ (cm) 90 x 60 h 75 90 x 60 h 75 90 x 60 h 75 90 x 60 h 75

УПАКОВКА (kg/m3/packs) 47 0,1 1 42 0,1 1 42 0,1 1 55

ЦВЕТ яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге*

9 411 8 098 8 098 11 105 7 267

20T51020T220

45 x 45 h 45

УПАКОВКА (kg/m3/packs) 16 0,03 1 0,03 1 17 0,0317

РАЗМЕРЫ (cm) 45 x 45 h 45

АРТИКУЛ 20T020

PEDESTAL

1

45 x 45 h 45

ТУМБА ПРИКРОВАТНАЯ

CONTINENTAL HEADBOARD PEDESTAL

ТУМБА

глухие двери комодс нишей для холодильника с нишей для холодильника

1

для чемоданов

90 x 60 h 75

0,1 1 32 0,1

глухая дверь

глухие двери глухие двери + зеркало

119 0,2

100 x 60 h 213

СИСТЕМА            
ХРАНЕНИЯ

глухие двери глухие двери с зеркалами

0,2

АРТИКУЛ

РАЗМЕРЫ (cm)

ЦЕНА (rub.) 21 868

УПАКОВКА (kg/m3/packs) 129 0,2 1 133 0,3 1

20Н111

ЦВЕТ яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге*

20Н110

УПАКОВКА (kg/m3/packs) 77 0,1 1 77 0,1 1 90 0,2

ЦЕНА (rub.) 12 116 12 116 13 667 13 667

РАЗМЕРЫ (cm) 50 x 60 h 213 50 x 60 h 213 50 x 60 h 213 50 x 60 h 213

ШКАФ

АРТИКУЛ 20Н010 20Н020 20Н011 20Н021

ЦВЕТ яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге* яблоня локарно*, венге*

СИСТЕМА            
ХРАНЕНИЯ

ШКАФ

CABINET

ГАРДЕРОБ

WARDROBE

CABINET

1

1 90 0,2 1

глухие двери с зеркалами

100 x 60 h 213 100 x 60 h 213 100 x 60 h 213

1

глухие двери

20Н210 20Н211

24 974 19 634

106

21 868

*) Под заказ. Стоимость может быть выше указанной в прайс Хит продаж
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